

第22回さしま環境管理事務 組合管内高齢者親善ゲート ボール大会が開催されました

5月29日、猿島コミュニティセン
ター（境町）において、第22回さし
ま環境管理事務組合管内高齢者親善
ゲートボール大会が開催されました。
当日は雨天にもかかわらず、近隣
市町から12チームが出場し、優勝を
争いました。
町からは、小福田チームと元栗橋
チームが出場し、健闘をしました。
高齢者のみなさん、ご近所のゲー
トボール場に足を運んで、楽しい汗
を流してみませんか。



さつき展が開催されました



5月29日から31日までの3日間、
道の駅「ごか」情報館前において、
五霞町さつき会（会長 三浦勝昭氏）
主催の第2回五霞町さつき展が開催
され、第1回目の数を上回る99点が
出展されました。
期間中は、さつきの愛好家たちが
日頃から丹精込めて育てたさつきが
並び、道の駅「ごか」の来場者も足
を止め、大いに楽しんでいました。

交通安全教室が 開催されました

境地区交通安全協会五霞支部・五
霞町交通安全母の会・境警察署の協
力による「交通安全教室」が開催さ
れました。
6月6日には、五霞西小学校にお
いて、PTA役員・地区委員及び1
年生の保護者を対象に、講話や実技
講習が行われ、子どもたちの交通ル
ールを指導する立哨のポイントなど
を学びました。
また、6月8日には五霞東・西小
学校での教室を開催し、1年生から
3年生は「正しい歩行の仕方」、4年
生から6年生には「正しい自転車の
乗り方」の講話や実技指導が行われ、
車の巻き込み実験や内輪差の危険性
を見て、逃げる方法を学びました。



監査委員に大久保帝二氏が 選任されました

藤沼喜義監査委員に代わり、新た
に議会選出の監査委員として、5月
28日付けで大久保帝二氏が選任され
ました。
任期は、平成23年4月29日までと
なります。



大久保帝二氏

まち・体育協会関係 大会結果

第26回GB連合会ゲートボール大会

- 期日 5月21日
- 場所 丸池台球場
- 参加 11チーム65名
- 結果 優勝 小福田チーム
準優勝 堀之内チーム
第3位 幸主チーム